



Ciudadanos de la Parroquia de Facundo Vela fueron Cedulados.

Doscientos treinta y tres ciudadanos de la parroquia de Facundo Vela, cantón Guaranda, fueron cedulados por la brigada móvil del Registro Civil de Bolívar. El proceso comenzó el día 9 de septiembre con la validación de los ciudadanos y continuó hasta el 16 de septiembre con la cedulación. De las 233 cédulas, 127 fueron por primera vez, 100 por renovación y 6 personas con capacidades especiales, a quienes se les entregó el documento de ciudadanía de forma gratuita.



Esta brigada se realizó gracias a una coordinación previa entre Marko Poveda titular del Registro Civil Provincial, y el Teniente Político Miguel Ángel Sigcha, quien socializó sobre la presencia de la brigada a las comunidades alejadas a esta parroquia.

Registro Civil llega a las comunidades más alejadas para entregar un documento de identidad seguro, el mismo que permite a los usuarios gozar de sus derechos como ciudadanos.

Comunicación Social
@registrocivilec